

奇跡の晴れ!! KMS文化祭 第3回『士魂医祭』開催!!



KMS 文化祭『第3回 士魂医祭』が開催されました。

勝山公園では多くの模擬店やグラッチャ子ども運動スクールの子供向けのトレーニングプログラム体験教室などがあり、学生や家族連れら延べ 2500 人でにぎわいました!

校内では無料体験ブースで整体や鍼治療体験を受けたり、様々な模擬店、日本語学科のネパールミルクティーやダンス、本校附属のナショナル整体学院による『サロンシュミレーション』など様々な出し物をおこないました。

フィナーレは、学生やお客さま全員参加の『大抽選会』1等には、空気清浄機の当たるビックイベントとなりました。

また、同開催で第3回オープンキャンパスも開催しました。こちらも多くの方に参加していただき、文化祭も同時に楽しんでいただきました。

梅雨真っ只中で、お天気が心配されていましたが、学生パワーで雨にも降られずに無事最後まで終わる事が出来ました。新校舎に移転して初めての文化祭でしたが、来年度は更にいいものが出るように頑張っていきます!!

広報部 茂木



六月の結婚式はジューンブライドといい、「六月に結婚すると幸せになれる」といわれています。本校卒業生である出水先生が、スポーツトレーナーとしてサポートしてきた元フィギュアスケート選手の小塚崇彦さんが、先日結婚披露宴を挙げました。

私も今まで数多くのスタッフの結婚式にも参加してきました。結婚式というのは、それぞれ違う環境で育ってきた人が、これから共同生活をスタートさせる為の儀式とも取れます。

私達は母親のお腹から出てきた瞬間から、自分と違う考えの人達と、関係性やコミュニケーションをとる事により生活している社会的動物です。であるなら結婚を通して、私達は考え方や価値観の違う様々な人と、一緒に楽しく生きていくためには、何が大切でしょうか? 組織にも同じ事が言えます。そ

それぞれの考えや思いの中で一緒に生きていく、進んでいく為には、何が必要でしょうか?

それは、同じ目的を持ち、同じ目標に向かって、同じ方向に進んでいく事が必要です。

星の王子様の著者サン・テグジュペリも「愛とはお互い見つめあうことではなく、共に同じ方向を見つめることである」と言っています。同じ方向へ(ビジョン)を見る事により、私達は生涯楽しく、人

間関係も生活も仕事も円滑に営んでいくことができます。

このことをしっかりと学ぶ場として結婚生活、仕事があると私は考えております。

〇ニ〇プロジェクト
 ↳気づき 成長 そしてZERO

みずしまあきこ
 水嶋章陽(昭彦)

KMS 日本語科・ナショナル小倉校合同交流会！

KMS 日本語科とナショナル整体学院の合同で交流会を開きました！

前半は 4 月期生がスライドを使って、それぞれの国や文化の紹介をしました。興味深い内容も多く、みんな堂々と話していました。ナショナル整体学院のみなさんも興味をもってどんどん質問してくれて、良い交流となりました。後半には一階のジムで、マシンの使い方などを学びながらトレーニングをしました。コミュニケーションを取りながら双方にとって良い勉強の場となりました。 日本語科 高野

6 月 25 日



理学療法学科

中林先生が博士号を授与されました！



理学療法学科の学科長補佐である中林紘二先生が長崎大学大学院医師薬学総合研究科医療科学専攻から博士号（医学）を授与されました。

投稿された論文のタイトル、雑誌名は以下の通りです。

【著 者】中林 紘二 先生（理学療法学科 学科長補佐）

【論 文】Effect of continuous passive motion initiated after the onset of arthritis on inflammation and secondary hyperalgesia in rats. (ラット関節炎発症後に実施する持続的他動運動が炎症や二次性痛覚過敏におよぼす影響)

【雑 誌】Physiological research

馬原さん『夢空間スポーツ』に出演！

元プロ野球選手で柔道整復・スポーツ鍼灸学科 1 年の馬原孝浩さんが FBS『夢空間スポーツ』に出演されました。FBS の撮影クルーは、馬原さんへのインタビューや柔道整復・スポーツ鍼灸学科の授業に入り、現役時代はケガの多かった馬原さんがセカンドキャリアとして、ケアする側の勉強をする姿の取材を受けました。番組内で馬原さんは、『漠然とスポーツトレーナーをやりたいという気持ちではなく、自分だからできることはある』と現役時代から変わらないストイックさを語っていました。

広報部 小手川



6 月 26 日

～ケアホーム門司だより～

皆さんこんにちは。梅雨に入りじめじめした季節になりますが、元気に過ごしていくことを心掛けていきましょう。

今月のレクリエーションでは、書道教室を行いました。先生は、今年の 3 月に九州医療スポーツ専門学校柔道整復学科を卒業し、4 月から当施設に勤務している加藤英治さんです。素晴らしいお手本を書き、利用者にとっても優しく丁寧に手ほどきをして喜ばれていました。利用者の皆さんも、お手本を見ながら手ほどきを受け、真剣に筆を走らせ、大変見事な作品ができて上がりました。

外出レクでは、白野江植物園に行き、紫陽花と菖蒲が咲き乱れその中でおやつを食べました。天候にも恵まれ、貴重な体験ができたこと、参加された皆さんは大変満足されて、皆さん是非もう一度行きたいと言われていました。 ケアホーム門司 井上



編集後記

梅雨のじめじめがまだ続きそうですが KMS 教職員内で、『ゴルフ同好会』の活動がはじまったそうです。私もスポーツを始めなければっ！と思う今日この頃です。

編集：小手川